

Rocco Kever

STV. FRAKTIONSVORSITZENDER DER AFD-
FRAKTION IN DER REGIONVERSAMMLUNG
DER REGION HANNOVER



Regionsfraktion
Hannover

Herrn
Regionspräsidenten
Steffen Krach

-im Hause-

Dienstag, 4. April 2023

Anfrage nach § 9 der Geschäftsordnung der Regionsversammlung zur schriftlichen Beantwortung

Heizkostenzuschuss

Das Bundeswirtschaftsministerium hat sich mit den Ländern auf die Umsetzung von Härtefallhilfe für private Haushalte mit Öl-, Flüssiggas oder Holzpellet-Heizungen geeinigt. Damit können die von den explodierenden Heizkosten betroffenen Haushalte entlastet werden.

Fragen:

1. Ab wann können die Bürger Anträge auf Zuschüsse bei der Region Hannover stellen?
2. Wo müssen die Anträge gestellt werden?
3. Sind die Anträge digital und barrierefrei abrufbar?
4. Mit wie vielen Anträgen rechnet die Region Hannover?
5. Welche Haushaltsmittel stehen dafür zur Verfügung?
6. Wie sieht die Refinanzierung über Landes- und Bundesmittel aus?

Mit freundlichen Grüßen

Rocco Kever
Stv. Fraktionsvorsitzender